



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



20/01/2023

LEGISLATIVO



Necesario, establecer puentes con España a través de la diplomacia parlamentaria: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, Santiago Creel Miranda, subrayó la necesidad de restablecer los puentes con España a través de la diplomacia parlamentaria ante situaciones desfavorables provocadas por expresiones del Ejecutivo federal.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,107802/titulo,Necesario%2C+establecer+puentes+con+Espa%C3%B1a+a+trav%C3%A9s+de+la+diplomacia+parlamentaria%3A+Santiago+Creel/>